
                                 Будущее за нами. 

 

 

Почему в фокусе событий молодежь? Хм, может потому, что мы 

способны повернуть мир в лучшую сторону?! Да, но вы можете опровергнуть 

эту мысль, сказав, что и взрослые на это способны. Но, посмотрите, ведь в 

наше время самые творческие и экстравагантные дела поручают молодым! 

Лично меня это заставило задуматься… 

Вы никогда не обращали внимания, что музыканты, танцоры, певцы, 

журналисты, режиссеры, изобретатели, фотографы – это вся творческая и 

активная молодежь? Молодежь, от которой зависит все. Именно так я с 

гордостью говорю и о себе: я могу сыграть на рояле, спеть арию, станцевать 

полонез, снять фильм, сделать свою фотовыставку… А таких, как я немало!  

В моем городе таких коллективов десятки! Самый успешный из них – 

«United Bit», они уже побеждают и в международных соревнованиях. Вы 

представьте, сколько нас таких во всем мире!  

         «Все успей, пока молодой!» - это девиз современности! Принимать 

активное участие в различных флешмобах, митингах, концертах, заниматься 

активной общественной деятельностью, помогать бабушкам и дедушкам, 

быть в центре – это и есть позиция большинства молодежи. Плохо это или 

хорошо? Ну, давайте разберемся. Например, бабушки у подъезда все время, 

смотря на нас, на нашу одежду, образ жизни, поведение, ворчат: «Вот в наше 

время такого не было!» В общем-то, неспроста это. А дети же, наоборот, 

стремятся быть такими как мы. Ибо страна без молодежи – страна без 

будущего.  

«Забота о подрастающем поколении - это задача номер один, - 

подчеркнул Дмитрий Медведев в Послании, - Мы обновляем страну, 

обновляем общество, меняем нашу жизнь, меняемся сами и по большому 

счету всѐ, что мы делаем, делаем для тех, кого любим больше всего, - наших 

детей. Хотим, чтобы они жили лучше нас, были лучше, чем мы, смогли 

сделать то, что не успеем сделать мы. Чтобы сложилось великое будущее 

нашей Великой России».  

Необходимо, чтобы у молодежи была четкая надежда на будущую 

жизнь! А что такое наше будущее? Наше будущее – это мы с вами; мы, 

кстати, сейчас его, собственно, и закладываем. Оно меняется. И оно меняется 

при помощи наших с вами действий, работы и неравнодушной позиции. 

Важно, чтобы мечты превращались в реальность, а деятельность молодежи 

была замеченной и не оставалась в стороне.  

И я ещѐ раз хотела бы сказать: действительно, будущее – за нами! 

Валерия Склюева 

 

 

 

 

 


